

*Des femmes parlementaires
cubaines ont rencontré leurs
partenaires en Angola*



Luanda, 25 oct (RHC) La vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Ana María Mari Machado, s'est entretenue mercredi avec des collaborateurs de la nation caribéenne en Angola, avec lesquels elle a partagé des informations sur les travaux du Parlement.

Lors de la réunion, à laquelle ont également participé l'ambassadeur cubain à Luanda, Oscar León, et la présidente de la Commission Législative de la Santé et des Sports, Cristina Luna Morales, les collaborateurs ont réaffirmé leur décision de continuer à contribuer au bien-être du peuple angolais.

Le vice-président de la société Antex pour l'Angola, Pedro Jaime Bonilla, a présenté des données résumant le travail des quelque deux mille Cubains qui travaillent ici dans des domaines tels que la santé, l'enseignement, la construction et la prestation de services.

Il a également souligné les problèmes qui les affectent, tels que les retards dans les congés, mais malgré ces difficultés, ils sont toujours prêts à remplir leurs engagements.

Une part importante de ce capital humain est constituée par les professionnels de la santé qui, selon le Dr Regla Angulo, sont présents dans les 18 provinces du pays et dans la quasi-totalité des municipalités.

Une caractéristique fondamentale de leur travail est qu'ils combinent les soins de santé avec la formation des enseignants, afin de contribuer à l'objectif du gouvernement angolais d'avoir son propre personnel pour assumer la croissance des installations de santé et, surtout, les soins dans les communautés.

Dans ce sens, il a mentionné qu'ils travaillent actuellement sur la formation de 37 spécialités médicales, en mettant l'accent sur la médecine familiale générale, une tâche difficile selon plusieurs professionnels.

À cet égard, ils ont évoqué l'apprentissage de situations cliniques que l'on ne rencontre pas à Cuba et la charge de travail intense.

L'éloignement de la famille et les longues heures de travail ne découragent pas les spécialistes comme l'ophtalmologue Juan Carlos Martín, qui a parlé des progrès réalisés à l'Institut d'ophtalmologie d'Angola, soutenu par les efforts cubains, ou le chirurgien pédiatrique Agustín González, qui a parlé de la communication avec les collègues du pays et du Viêt Nam.

D'autres plus jeunes, comme le neurochirurgien Yulier Brizuela, ont parlé de l'importance de cette étape dans sa formation, tandis que le directeur d'Imbondex Construcciones, Armando Camacho, a souligné que quelque 20 000 personnes reçoivent de l'eau à Cunene grâce à l'île.

La députée Luna Morales a partagé avec eux la fierté qu'ils ont éprouvée pour la reconnaissance du personnel de santé cubain lors d'une visite d'institutions médicales par des parlementaires du monde entier dans le cadre de l'Assemblée de l'Union interparlementaire.

Auparavant, les collaborateurs ont pris connaissance de l'évolution du calendrier législatif de l'île, dans le cadre duquel la loi sur la santé sera bientôt débattue.

À la fin, le directeur de l'assistance clinique, José Miguel Sotomayor, a parlé de l'abnégation des collaborateurs de l'éducation et d'autres personnes qui sont parfois seules dans des communautés isolées et qui conservent leur optimisme et leur dévouement dans leur travail.

Le vice-président a transmis les salutations du président du Parlement, Esteban Lazo, et l'ambassadeur, pour sa part, les a exhortés à continuer à rehausser l'image de Cuba en Angola grâce à leur travail. (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba